

防災の決意を… 揖斐川町連合消防団辞令交付式

三月二十七日に揖斐川消防団、谷汲消防団、春日消防団、久瀬消防団、藤橋消防団、坂内消防団の合同の揖斐川町連合消防団辞令交付式が中央公民館大ホールで行われました。

揖斐川消防団四十八人、谷汲消防団十四人、春日消防団五人、久瀬消防団六人、藤橋消防団三人の計七十六人が新しく入団し、代表がこれから始まる消防団活動に熱い気持ちで辞令を受け、宣誓を行いました。

今年、六消防団合計で九十人が退団され、六十人が幹部昇格されました。また、次の方々と団に消防庁長官表彰および日本消防協会長表彰の伝達がありました。(敬称略)

消防庁長官表彰

「永年勤続功労章」

藤橋消防団長 大葉光義
 谷汲消防団副団長 國枝宏行
 藤橋消防団副団長 中川喜代文
 日本消防協会表彰

「精進章」
 揖斐川消防団副団長 牛嶋昭三
 藤橋消防団副団長 中川喜代文
 「竿頭綬」 藤橋消防団

第四回「岐阜県れんげ賞」受賞

三月十四日、大久保為芳さんが第四回「岐阜県れんげ賞」を受賞されました。

大久保さんはさすがモリモリ村リフレッシュ館支配人として薬草風呂や薬草料理に着手し、先人の培った薬草文化を生かしての地道な観光客誘致に取り組む姿勢が評価され今回の受賞となりました。

受賞おめでとうございます。



新入団員による宣誓



表彰を受けられた大葉 藤橋消防団長



受賞された大久保支配人

95歳おめでとうございます。

三月二十七日(日)、山びこの郷で暮らす東横山の中島とくさんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

中島さんは、風邪をひかないこと、転ばないことなどさまざまな注意を積み重ねてきて、大きな病気や足腰を痛めなかったことが長生きに繋がったのではとおっしゃっていました。

三月三十日(水)に、北方五区にお住まいの間下としゑさんが九十五歳の誕生日を迎えられました。間下さんは、大変お元気で「さくらそう学級」などに積極的に参加し、いろいろな人とおしゃべりをしたり運動をするのを楽しみにしておられます。牛乳にきな粉と梅干を入れ温めて飲み、にんにくを食べるのを毎日欠かさず続けており、これが健康法とおっしゃっていました。また折り紙が趣味で現在も作ったり指導したりされており、ご自宅には立派な作品が多く飾られています。

二人の方にはそれぞれ、宗宮町長から長寿のお祝いと報奨金が贈られました。

これからも健康に気をつけて長生きしてください。

北和中、久瀬中バレーボール東海大会出場

北和中学校七名、久瀬中学校四名の生徒で編成されたチームが県大会で優秀な成績を収め、静岡県で開かれる東海大会に出場することになりました。

三月十五日に選手が宗宮町長を訪ね、東海大会出場の報告を行い、キャプテンの四井さんは「東海大会では県大会の経験を活かし、冷静に人の心を読んで戦いたい」と抱負を述べました。

町長は「普段練習でやっている力を十分に出し切れば、よい結果を得ることができます。がんばってください。」と選手を激励しました。



中島さんおめでとう



間下さんおめでとう



北和中・久瀬中選手の皆さん

このページではみなさまからの情報をお待ちしています。

身近な地域の出来事・話題を揖斐川町役場総務課人事広報係、または各振興事務所振興課振興係までお寄せください。

第十八回 谷汲さくらまつり大盛況

桜が見頃となった四月十日（日）、谷汲門前駐車場において、谷汲さくらまつりがにぎやかに開催されました。

華厳寺参道の桜は岐阜県の飛騨・美濃さくら三十三選に選ばれており、訪れた人はその美しさに魅了されていました。

会場内では勇壮な谷汲踊や華厳寺参道の桜の下まで繰り出し祭りを盛り上げたよさこいソーラン躍りが披露され大盛況でした。また地元の特産品や那智勝浦・日間賀島の特産品、地元の味を求め多くの人でにぎわっていました。

野点会場では桜の木の下での抹茶の一杯は開放感のなか、まさに至福の時間を過ごされている姿もありました。

心配された天候も最後までもち、フィナーレは、ビンゴ、餅まきが、大きな歓声のなか行われ無事終了しました。

「花街道ウォーキング」

四月九日（土）朝九時より、花街道ウォーキング「谷汲山華厳寺と満開の桜」が開催されました。

当日は華厳寺の桜は満開にはまだ少し早く三分咲き程度でしたが、晴天に恵まれ淡く咲き始めた桜のもとで約二百名の参加者はそれぞれのペースで自然いっぱい9.4kmのコースを二時間ほどで歩き、春の谷汲山を満喫しました。



特産品を販売



谷汲踊を披露

愛知県春日町さくらまつり

合併後も継続

これまで旧春日村では、同名町村交流として愛知県春日町と特産品販売などの交流を行っていました。合併後も交流を継続していき、その第一歩として第二十八回さくらまつりに新揖斐川町として参加しました。当日は、旧春日村の時と同様温かく迎え入れられ、揖斐川町春日地域の特産品の即売や手づくりこんにやくの実演等を行い、揖斐川町春日の特産品のPRに繋がりました。

第八回かすがもりもり村あまご釣り大会

四月十日（日）、第八回かすがもりもり村あまご釣り大会が同実行委員会主催（後援：揖斐川町、春日商工会、揖斐川中部漁業（協）、（株）サンシャイン春日、中日新聞社）のもと長谷川（春日地域古屋方面）で開催されました。

当日は、心配された天候にも恵まれ、早朝から町内外各地から二百余名の太公望の参加者と家族連れで賑わい、春日地域の春の溪流釣りを楽しんでいただけました。参加者は、それぞれのポイントに大物をねらって餌を入れ、笑顔あり、苦笑ありと大好評でした。表彰は、一匹の長寸による大物賞で、次のとおりです。

＜一般の部＞

- 優勝 脇田利浩（瑞穂市）40.4cm
- 準優勝 葛西武志（知多郡）39.2cm
- 3位 上山福男（本巣市）38.7cm
- 特別賞 田垣源吾（岐阜市）38.5cm

＜子供の部＞

- 優勝 小寺孝拓（揖斐川町春日）37.9cm
- 準優勝 河瀬弘太郎（揖斐川町北方）30.2cm
- 3位 樋口和樹（揖斐川町春日）29.7cm



揖斐高原 貝月・日坂ゲレンデ ファイナルイベント

三月二十七日(日)午後三時に揖斐高原 貝月・日坂ゲレンデの今シーズンのリフト営業が終了しました。その後、日坂第一ゲレンデにて約四百人が参加してファイナルイベントを開催しました。

イベントでは、宝さがし(ミカン拾い)、圧雪車・スノーモービル無料乗車体験が行われ、豚汁・カラアゲが参加者に振舞われました。宝さがしでは、来シーズンのリフト一日無料引換券が百名にプレゼントされました。その他にも、ご協賛いただいた、Tシャツ・毛布、ハズレでも、ジュース類やアイスクリーム、お菓子、バラの苗、球根、携帯ストラップなど多くの景品に参加者は大変盛り上がりしました。

今シーズン同様来シーズンも、多くのみなさまにご利用していただけることを期待しています。



ゲレンデでの宝さがし



スノーモービル体験

希望を胸に 幼稚園・保育園・小・中学校で入園式・入学式

四月六日、七日に町内の幼稚園、保育園、小・中学校ではそれぞれ入園式、入学式が行われました。

新入生の皆さんは、新しい環境に少し緊張した表情でしたが、夢と希望をもち、式に参加していました。



昔の思い出もう一度 揖斐峡にて春のソナタ開催

四月二日(土)、久瀬地区(乙原三倉)において、近年はトンネルの開通で訪れる人が少なくなつた桜の名所、揖斐峡を再発見(宝探し)しようとなつたNPO法人「たからのやま久瀬」主催によって「揖斐峡春のソナタ」が開催されました。あいにく桜はまだつぼみでしたが町内各所から約百名が参加し揖斐峡周辺を清掃しながら散策したり、芝桜や桜の苗木を植栽しました。

そのあと、乙原の公正公民館にて手打ちそば・豚汁・桜餅、また昨年から地域の特産品にしようと取り組んでいる、体にもよい「ヤーコン」入りの炊き込みごはんなどがボランティアのみなさんによって振舞われました。

参加したみなさんはうらかな春の日差しの中で昔話を語りながらおいしそうに食していました。



芝桜の植栽



ヤーコン入り炊き込み
ごはんはいかが

交通事故の撲滅を・・・春の全国交通安全運動実施

四月六日(水)から十五日(金)の間、平成十七年度春の交通安全運動が実施され、こどもとお年寄りの交通事故を防止することを運動の基本として行われました。

期間中は、揖斐川町交通安全協会、交通安全婦人の方々のご協力により、街頭啓発、交通パレードなどさまざまな行事が行われ、交通安全を呼びかけました。

日頃からシートベルト着用、チャイルドシートの着用の徹底など、交通安全に十分注意してください。



安全運転で